¡Un paso más hacia el éxito! Campus Monterrey celebra a sus graduados



*Con información de Brayan Nava, Maria Teresa Alcalá, Paulina Sánchez y Olivia González

"Todos tus esfuerzos hoy son tus logros": fue una de las frases con la que alumnos del campus Monterrey se encontraron en su último recorrido por los pasillos del Tec a minutos de convertirse en profesionistas.

Y es que **ni el frío de la mañana pudo con el entusiasmo de estos jóvenes** estudiantes, en medio de un ambiente de nostalgia para recibir su título profesional de manos de directivos de la institución.



width="600" loading="lazy">

Esto durante las **Ceremonias de Graduación 2019**, llevadas a cabo en la Arena Borregos, donde familiares, amigos y compañeros fueron testigos de la **culminación de esta etapa académica**.

Salvador Alva, presidente del Tecnológico de Monterrey ofreció un mensaje a los recién graduados donde los alentó a comprometerse como **agentes de cambio** en un mundo donde centrarse en **el ser humano es indispensable.**

"Ser EXATEC es un apellido que ahora van a llevar durante toda su vida, hoy se están incorporando en un mundo que está en un proceso de transformación sin precedentes que les va a presentar retos enormes.

Pero también les va a presentar oportunidades maravillosas para que sean protagonistas de los cambios que la humanidad necesita", reconoció.



width="600" loading="lazy">

Además, destacó la labor de los profesores y la comunidad Tec quienes, dijo, **representan uno de los pilares en la formación profesional de los jóvenes.**

"Hoy firman un compromiso personal que deseamos que perdure por siempre en su consciencia y corazón y que sea un faro que guíe sus vidas", mencionó.

En el camino encontrarán obstáculos y tendrán que intentar múltiples veces antes de conseguir lo que se han planteado, no se den por vencidos, compartió David Garza Salazar, Rector del Tecnológico de Monterrey.

"Ustedes cuentan con todas las herramientas para hacer una gran contribución a la sociedad, practiquen el respeto, la tolerancia, la humildad y, ante todo, la integridad", resaltó.

Por su parte, Mario Adrián Flores, Vicepresidente de la Región Norte, alentó a los jóvenes a trascender a través de sus acciones y formación, ahora que ya son profesionistas.

"No olviden mostrar un compromiso permanente con sus comunidades al poner su talento y entrega en obras que ayuden a **construir un México más justo y con mayores oportunidades**", afirmó.

Como parte de la ceremonia, los jóvenes pudieron escuchar a una de las mentes más brillantes de la ciencia, Alfredo Quiñones, mejor conocido como **Dr. Q, el orador huésped del evento**.

"El mundo no lo cambian aquellos que no sueñan, el mundo no lo cambian aquellos que solo sueñan, el mundo lo cambian aquellos que sueñan y también ejecutan sus sueños", compartió el Dr. Q a través de un video.

Finalmente, uno de los momentos más memorables fue cuando los recién graduados **levantaron** en alto sus títulos y tomaron protesta como profesionales ante el aplauso y reconocimiento de todos los asistentes.



width="600" loading="lazy">

Este **jueves 19 de diciembre** se llevaron a cabo las Ceremonias de Graduación de las escuelas de Ingeniería, Medicina y Ciencias de Salud, y Arquitectura Arte y Diseño.

El evento continuará el día de mañana con las escuelas de **Negocios**, **Ciencias Sociales y Gobierno**, y **Humanidades y Educación**.

COMPARTEN SU ORGULLO



width="600" loading="lazy">

"Es un logro de haber terminado una etapa llena de retos, pero también de muchos sueños y metas cumplidas, me voy muy enriquecida por mis compañeros y profesores y sobre todo mi escuela".- Camila Renée Jaber Lara, Ingeniería en Innovación y Desarrollo

"Es un logro para ella y una gran satisfacción para nosotros, porque queremos que los hijos mejoren y esta es una gran mejora en términos generales. Estoy muy orgulloso porque trabajó mucho".-Georgina Lara Manzano (madre) y Félix Jaber (padre)



width="600" loading="lazy">

"Para mi este día es muy importante, pues representa la terminación de un reto que tuve desde hace varios años y también un nuevo paso hacia adelante en mi vida profesional".- **Gabriel Enrique Zamora Linares, Ingeniería en Sistemas Digitales y Robótica.**

"Un orgullo muy grande, un logro más en su vida. Que lleve éxitos en toda su vida, todavía le falta mucho por recorrer. Es una meta más en su vida, el inicio a un camino muy grande para el crecimiento".- Rosa María Linares Cruz (madre) y Gabriel Zamora (padre).



width="600" loading="lazy">

"Este día representa poder culminar mis estudios y algún día lograr ser una profesionista de éxito para lograr realizar todos los planes que tengo a futuro con ayuda de mis papás al igual que siempre que me han apoyado".- Karine Odette Avila Cofiño, Ingeniería en Sistemas Digitales y Robótica.

"Es una gran emoción, una gran felicidad, es un triunfo para ella, y ante todo una estudiante tan académica, excelente".- Odette de Ávila (madre) y Rubén Ávila (padre).



width="612" loading="lazy">

"Estoy muy contenta, agradecida con Dios, con la vida, con mi familia de poder culminar esta etapa que a base de esfuerzo, ya lo logré".- Citlali Marlén Cortez Fuentes, Médico Cirujano.

"Es una emoción indescriptible, yo siempre le dije que creyera en lo que ella podía hacer, me siento muy feliz de verla realizada, es una niña muy dedicada, muy constante y como madre me siento inmensamente felíz".- Marlene Fuentes (madre).

"Estoy orgulloso, muy feliz, le diría que siga luchando por sus metas, ha logrado vencer muchos obstáculos, muchas adversidades y que siga con esa pasión que la distingue".- Misalet Cortéz (padre).



width="612" loading="lazy">

"Graduarme del Tec es un orgullo, significa muchos años de esfuerzo reflejados en mi familia, en mi, en el deporte que practico y es concluir con todo eso". - Daniela Pardo, Licenciada en Diseño Industrial.

"El que mi hija se haya graduado del Tec es un gran orgullo, y de verdad es un compromiso muy grande de ella con el mundo entero". -Arturo Pardo (padre).

"Fueron años de esfuerzo, años de sacrificios, ella estudiaba aquí en Monterrey y nosotros vivíamos en Hidalgo, así que esa lejanía también nos hizo crecer a nosotros y a ella". - Maria Luisa García (madre).

SEGURO TAMBIÉN QUERRÁS LEER: